



SALE A CONCURSO LA RENOVACIÓN DE LA BARANDILLA HASTA EL TÚNEL DEL ANTIGUO

La Junta de Gobierno aprobará sacar a concurso el proyecto de reparación y ampliación del voladizo del muro de costa en el Paseo de La Concha, en el tramo comprendido entre la Caseta Real y el túnel del Antiguo. Esta actuación implica la renovación de la barandilla en ese tramo, completando la actuación iniciada hace años por el Ayuntamiento.

El Teniente de Alcalde, el socialista Ernesto Gasco, ha señalado que “llevamos muchos años trabajando por desbloquear este proyecto que ya se inició en tiempos del Alcalde Odón Elorza y que ahora es posible al alcanzar un acuerdo con el Ministerio de Fomento, que aportará una subvención a la realización de la obra.”

En palabras de Gasco, se trata de “un tramo en el que tanto la estabilidad del muro como la fijación de los diferentes tramos de la barandilla no presentan un estado adecuado. Ahora tenemos ya los permisos de Fomento y el acuerdo de mantener la mampostería del muro que es más caro pero que es una de las imágenes que caracteriza el entorno desde hace décadas”.

El coste de este contrato es de 1.681.353 euros y el plazo de ejecución de la obra de 8 meses, siendo el Ayuntamiento quien dirigirá la actuación tras el acuerdo con el Ministerio de Fomento.

Los tramos de barandilla sobrantes serán también sorteados, como en la anterior actuación. “En esta ocasión habrá más tramos, dada la longitud de la barandilla a sustituir y a conseguir uno de los elementos podrán optar no solo los particulares sino las entidades sin ánimo de lucro que lo soliciten”, ha señalado Ernesto Gasco.

En los últimos años se ha procedido a la sustitución de la barandilla desde la zona del Náutico hasta el Café de La Concha.